

TEMA: Vivienda

SUBTEMA: Damnificados sismo manifestación

REFERENCIA: Radio Formula. (14 de julio de 2020). “¡No tenemos vivienda digna!”:

Damnificados del sismo de 2017 se manifiestan en el Zócalo. Recuperado de

<https://bit.ly/38Wh4Qw>

NOTA:

“¡No tenemos vivienda digna!”: Damnificados del sismo de 2017 se manifiestan en el Zócalo

A casi tres años del sismo del 19 de septiembre de 2017, damnificados de la alcaldía Xochimilco, se manifestaron esta mañana en el Zócalo capitalino para pedir el apoyo de las autoridades, tras afectaciones.

De acuerdo con el reportero Jorge Becerril, los manifestantes piden la reconstrucción de sus viviendas y apoyos económicos para pagar renta.

Asimismo, denunciaron que no hay avances en la reconstrucción de sus viviendas, pese a que se han reunido con autoridades de la Comisión de Reconstrucción de la Ciudad de México, y además les fue suspendida la ayuda económica para pagar una renta.

Ante la falta de atención, los manifestantes señalaron que su objetivo es entregar un pliego petitorio a las autoridades del gobierno federal.

Los manifestantes bloquearon la circulación de la av. 20 de Noviembre al cruce con Venustiano Carranza, como la av. José María Pino Suárez a la altura de República de Uruguay.

COMENTARIO:

A más de dos años del sismo del 19 de septiembre, las autoridades siguen sin dar respuesta a los damnificados, que han visto detenidas las obras de reconstrucción de sus viviendas, además de no recibir apoyo para el pago de rentas, por lo que hay familias enteras que se han visto obligadas a enfrentar la pandemia del Covid-19 en los campamentos improvisados en las calles.

No es la primera vez que los afectados por el sismo se manifiestan durante la pandemia exigiendo una vivienda digna; el mes pasado se habían reunido en el centro histórico de la Ciudad de México para exigir la destitución del comisionado de Reconstrucción, César Cravioto, pedían transparencia en el proceso de reconstrucción, pues a pesar de las declaraciones de la jefa de gobierno, Claudia Shinbaum, no han tenido respuesta en este ámbito.

La situación de los afectados por el sismo es crítica, ya que dentro de los campamentos hay niños y personas de la tercera edad, grupos vulnerables ante la pandemia que se encuentran sin techo y sin acceso a condiciones de higiene adecuadas para evitar contagios.

RESPONSABLE

Cynthia Guadalupe Hernández Rojas